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             21.06.2024 
 
Erweiterung der Flüchtlingsunterkunft an der Schubertstraße 26 in Bottrop 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
Bottroper Bürger traten mit der Bitte an unsere Fraktion heran, uns dem Sachverhalt der geplanten 
Erweiterung der Flüchtlingsunterkunft an der Schubertstraße 26 in Bottrop anzunehmen. Man ließ 
uns ein Schreiben der Stadtverwaltung Bottrop zukommen, in dem die Anwohner über diese 
Erweiterung informiert wurden. Es wurde lediglich kurz und knapp mitgeteilt, dass sobald die 
Fertigstellung absehbar ist, zu einer Anwohnerversammlung eingeladen wird. Die betroffenen 
Anwohner teilten uns zudem Ihren Unmut über die geplante Erweiterung kund, dass erst eine 
Information an Anwohner gerichtet wird, wenn es schon zu spät sei etwas dagegen zu unternehmen. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Wann ist mit der Fertigstellung der geplanten Erweiterung der Flüchtlingsunterkunft zu rechnen? 

 
2. Gab es im Vorfeld bereits eine Information zum Sachverhalt, welcher an betroffene Anwohner 

gerichtet war?  
 

3. Im vorgenannten Informationsschreiben werden als Ansprechpartner lediglich die Leiterin der 
Sozialarbeit des Deutschen Roten Kreuzes, der Hausverwalter der Unterkunft sowie der 
Sicherheitsdienst OS-Security erwähnt. 

 

Werden nur diese Ansprechpartner bei der geplanten Anwohnerversammlung anwesend sein, 
oder sinnvollerweise auch ein Vertreter der Bottroper Stadtverwaltung? 
 

4. Sollte kein Vertreter der Stadtverwaltung Bottrop der Anwohnerversammlung beiwohnen, 
aufgrund welcher Faktoren bzw. aus welchen Gründen wird derart verfahren? 
 

5. Sind bereits zum eingangs erwähnten Sachverhalt Beschwerden von Bürgern bei der 
Stadtverwaltung eingegangen bzw. wie viele?   

 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 


